



TIPO DE SOCIEDAD

Sociedad anónima de capital variable.

MISIÓN

Trabajamos en equipo con la convicción y la acción enfocados a satisfacer y exceder los requerimientos y necesidades de nuestros clientes, garantizando el suministro de nuestros servicios y productos, a través de una empresa competitiva comprometida con el desarrollo integral de sus colaboradores, promoviendo el desarrollo y respetando el medio ambiente.

VISIÓN

Nos vemos como una empresa logrando la excelencia en nuestros servicios y productos satisfaciendo nuestros clientes, integrada por colaboradores en constante desarrollo, con sentido de pertenencia y resultados económicos sustentables, siendo la empresa de mayor confiabilidad en el mercado.

VALORES

- **Íntegros:** La transparencia y honestidad rigen todas nuestras relaciones.
- **Serviciales:** Comprometidos con la satisfacción a largo plazo de nuestros clientes.
- **Innovadores:** Enfocados en la calidad y mejora continua de los espacios que creamos.
- **Respetuosos:** Valoramos a las personas, las comunidades y el medio ambiente.

OBJETIVOS DE LA CONSTRUCTORA G.GZLEZ

Entregar un servicio de excelencia en al área de Construcción e Ingeniería que satisfaga los requerimientos constructivos de los proyectos Inmobiliarios del GRUPO DE EMPRESAS G.GZLEZ y terceros.

CONSTRUCTORA G.GZLEZ DEBE HACER TANGIBLE ESTE SERVICIO DE EXCELENCIA REFLEJÁNDOLO EN:

Formar equipos de profesionales y trabajadores de excelencia, con un claro compromiso con la Calidad y Prevención de Riesgo en ascendente desarrollo de carrera.

Prestar un oportuno servicio de asesoría durante la etapa de desarrollo conceptual del proyecto con el único objetivo de optimizar el

producto compatibilizando los lineamientos comerciales con el diseño, manteniendo un adecuado costo de construcción que maximice las utilidades.

Integrar los estándares de calidad con los requerimientos de Prevención de Riesgo necesarios durante la construcción, asegurando un producto final que supere las expectativas de los clientes y dentro de los plazos reales de construcción.

Incorporar el cuidado y buen manejo del medio ambiente con su entorno.

Búsqueda permanente de ahorro en los costos de construcción para ser la mejor alternativa económica para inmobiliarias como G.GZLEZ y terceros

Posicionar a Constructora G.GZLEZ en el competitivo mundo de la construcción como una empresa seria, fiel a sus compromisos con clientes, proveedores y trabajadores y con capacidad para ejecutar proyectos tanto en el ámbito privado como para el estado.

Para este propósito Constructora G.GZLEZ ya cuenta con las inscripciones en los registros del Serviu a nivel nacional.

Crear una empresa constructora competitiva que con un alto nivel de control en su gestión permita obtener beneficios suficientes que aseguren la continuidad de nuestra empresa en el tiempo y la confianza de los socios.

Actualizar permanentemente los conocimientos en el ámbito de la Construcción, propiciando la incorporación de nuevas tecnologías e innovaciones en los proyectos que desarrolle.

